

ABSTRAK

RAMADIYAH. 10519186013. *Peran Kepala Sekolah Dalam Meningkatkan Jumlah Peserta Didik SMP Muhammadiyah 14 Makassar.* Dibimbing oleh H. Mawardi Pewangi dan Abd. Rahman Bahtiar.

Kepala sekolah merupakan pemimpin pendidikan tingkat satuan pendidikan, yang harus bertanggung jawab terhadap maju mundurnya sekolah yang dipimpinnya, baik dari segi kinerja guru, peningkatan kualitas dan kuantitas peserta didik, hingga sosialisasi dengan masyarakat dan lingkungan sekitar. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana peran kepala sekolah SMP Muhammadiyah 14 Makassar sejak tahun ajaran 2010/2011 hingga saat ini? 2) Bagaimana gambaran peningkatan jumlah peserta didik SMP Muhammadiyah 14 Makassar sejak tahun ajaran 2010/2011 hingga saat ini? 3) Apa saja upaya yang dilakukan kepala sekolah dalam usaha peningkatan jumlah peserta didik SMP Muhammadiyah 14 Makassar sejak tahun ajaran 2010/2011 hingga saat ini?.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan metode pengumpulan data wawancara dan studi dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah reduksi data, penyajian data, dan pengambilan kesimpulan.

Adapun hasil penelitiannya adalah 1) Kepala SMP Muhammadiyah 14 Makassar dalam menjalankan kepemimpinannya telah melaksanakan perannya sebagai edukator, manajer, administrator, dan supervisor dengan baik sebagaimana peran yang seharusnya. 2) Jumlah peserta didik di SMP Muhammadiyah 14 Makassar terus meningkat pada tiap tahunnya. Terjadinya peningkatan tersebut dikarenakan kemahiran kepala sekolah dalam mengelola sekolah tersebut, mulai dari guru, pembelajaran, fasilitas, hingga pelayanan terhadap peserta didik maupun orang tua peserta didik. 3) Terdapat banyak upaya yang dilakukan oleh kepala SMP Muhammadiyah 14 Makassar dalam meningkatkan jumlah peserta didik seperti mengembangkan potensi peserta didik pada kegiatan-kegiatan ekstrakurikuler, pembinaan protokol dan kultum, hafalan surah-surah hingga dalam proses sosialisasi di masyarakat dengan menyebarkan brosur dan spanduk serta menampilkan bakat peserta didik pada saat kegiatan penamatan kelas IX.

Kata Kunci: Peran Kepala Sekolah, Meningkatkan Jumlah Peserta Didik, SMP Muhammadiyah 14 Makassar